

ろうあ者

ソノテ

1

サウジアラビアの人口は三百万ぐらいです。この数字の中に七十二万ろうあ者がいます。国で赤ちゃんが生まれた時はまだこの赤ちゃんがろうあ者かどうかわかりません。けれども赤ちゃんが大きくなるとともに能力を表して赤ちゃんを診断することもできるようになります。国で子供がろうあ者だ、たらろうあ学校で勉強とせませす。そんな学校でろうあ者は手話を教えてもらいます。とてどんな手話を習いますか。言語によ、て手話がちがいますからサウジアラビアではアラビア語の手話を習います。サウジアラビアで人々はろうあ者の人が社会にたくとんいることを知、ています。が普通の人々は手話ができません。しかしながらコミュニケーションは簡単な場合とせませす。ろうあ者の人は店員と話す時は簡単な手話で話します。例えば小さいとか大きいとかい、たことはゼスチャーで会話とせませす。私は手話とせませす。私は四歳から手話を習いはじめました。しかし私はろうあ者ではありません。実は私の両親はろうあ

者です。母親は子供のころ祖母に普通の子供だ
と思われていました。母が三歳にな、た時に祖
母は呼んでも母が返事をしないことをおかし
く思いました。そして祖母は言いました「なぜ返
事しないの、なぜ今まで何も言わないの、それが
らすぐお医者さんに行、乙母診乙も分いまし
た。お医者さんは言いました「あなたのおすめはろう
あ者です。私の母はその時初めてろうあ者と診
断されました。父も同じでした。祖父はアメリカ
に仕事がありましたので父の家族はアメリカ
に住んでいました。父はそこで育てられました。
そして父は卒業してから働くことと結婚のため
に帰国して母と結婚しました。父は大学に入
りませんでした。また仕事も辞めました。実際
に普通はろうあ者は高校を卒業してから大学
に入らずに会社に勤めます。なぜ彼らは大
学に合格できるはずがないと思、乙いますの
で大学を受験することはありません。母親も当
時は同じように考え乙そのとおりにしました。
しかし母は二年前にやはり勉強したく乙大学

た入ることになりました。この大学にろうあ者の
 人は母しかいません。今経済を勉強してがんば
 っています。
 最後になりました。が普通の学校はろうあ^あ学校
 と比べてろうあ学校より普通の学校の教育が
 強いのです。それは悪いことだと思、ています。私
 はボランティアアしてろうあ者の人達が大学に
 入るために助けをあげたいです。私はろうあ者
 の両親に育ててもらったので私にと、て
 彼らは普通の人だと思、ています。私はろうあ
 者の両親がいることを本当にほこりに感じて
 います。両親の生活は子供が生まれる前は大変で
 した。電話を使えないこととが同僚とコミュニ
 ケートがよくできないこととかこんな問題が
 ありました。しかし彼らは目標のためにがんば
 ったり言^所買したり決定したりしてました。私
 は両親の経験から何事も途中であきらめずに
 続けることを学びました。両親のおかげで努力勉
 々な人になりました。ありがとうございました。お父さんお母さ
 ん。